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Proieto de Lei do Executivo Nq 58/2023, que'Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito
adicional suplementar e dá outras providências

REALIZADÁ A PARTIR DÂS 18H3OMTN DO DIA 04 DE DEZEMBRO DE2023,
nRs onperunÊNCIAS DA cÂtulR.a uunlctpAl DE MoNTEIRo LoBATo - sp.

Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e
trinta minutos, no recinto da Câmara Municipal de Monteiro Lobato, com a presença do
Presidente da Câmara Vereador Edjelson Aparecido de Souza e os Vereadores Allan Rached

Azevedo, Aloísio Aparecido dos Santos Barreto, Harley Rodrigues Alves Teixeira, João
Francisco da Silva, Kurt Eugênio Greiner e Nedivan Rodolfo Guimarães, o Secretário de Obras

Senhor Luiz Rodolfo Guimarães e demais pessoas interessadas. O Presidente da Câmara

Municipal, Senhor Edielson Aparecido de Souza, deu inícios aos trabalhos, e declarou aberta
a Audiência Pública, a fim de proporcionar a transparência necessária na discussão do
Projeto de Lei do Executivo ne 58/2O23, que "Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito
adicional suplementar e dá outras providências", e as anotações necessárias nas leis
orçamenúrias, especificamente no Plano Plurianual, na Lei de Diretrizes Orçamentárias e

Lei Orçamentiária Anual do Município de Monteiro Lobato. O Secretiário de Obras, Senhor
Luiz Rodolfo deu início fazendo a leitura do Projeto de Lei do Executivo np 58/2023,
especificando que o do crédito será aberto na Secretaria Municipal de Obras e Serviços, no
Setor de Serviços Urbanos, Programa: Investimentos de Infraestrutura, no valor total de R$

600.000,00 (seiscentos mil reais), elemento: obras e instalações, com recurso do Tesouro
(FR/CA 01.110). O Secreúrio esclareceu que o presente crédito será uülizado para a

pavimentação das calçadas municipais com bloquetes, coberto com o excesso de

arrecadação, 0 Vereador Allan indagou se esse crédito é dá fase dois do calçamento ou é
continuação da fase um. O Secretário esclareceu que o calçamento foi dividido em fase um e

fase dois e já está acontecendo, mencionou que esse crédito que esú sendo aberto é para
fazer novas calçadas, para novos proietos. O Vereador Allan perguntou se teria a relação dos

Iugares onde serão feitas as novas calçadas. O Secre!ário mencionou que estão previstas
calçadas na Vila Esperança, Jardim Alvorada, Rua da Gruta, na rua da Escola Micheletto.
Mencionou que são mais para os bairros. O Presidente mencionou que serão feitas as

calçadas na praça do Bairro do Souzas. O Vereador Allan mencionou que houve várias
intercorrências durante a execução das calçadas, iniciava em um ponto, a empresa
abandonou, fases paradas mais de meses, com abandono de material, indagando se tudo isso
já esaria sanado na presente data. O Secretário esclareceu que o presente crédito é para a

compra de material e não para a execução das calçadas. Mencionou que continuam as

mesmas empresas, mencionando que uma já finalizou o serviço e estão apenas com uma
empresa trabalhando. O Vereador Allan indagou sobre as pendências na finalização das
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calçadas, na parte de lixeiras, argumentando que ainda estão encontrando várias pendências.
O Secreúrio esclareceu que não, ainda existe serviço a ser executado de acabamento, local
de Iixeira, tem calçadas novas a serem executadas ainda, algumas para serem terminadas. O

Vereador Allan mencionou que eram duas coisas: a mudança do calçamento para o tiiolo
ecológico, e outra tentár garantir a mobilidade e acessibilidade; mencionou que foram
reüradas árvores dos locais, mas em contrapartida encontram placas atrapalhando a

mobilidade, postes, e em algumas ruas, tampa de bueiros em desnível. O Secretiírio
esclareceu que o que mais atrapalhou foi a retirada das árvores, pois já estavam executando
as calçadas e pularam o espaço das árvores. Mencionou que já retiraram as árvores e fizeram
o destocamento e agora vão começar a dar o acabamento onde foi retirado as árvores. Sobre
as tampas de bueiro, mencionou que tem tampas para serem feitas ainda, ressaltando que

ainda existem acabamento para serem feitos. O Vereador Aloísio indagou quanto tempo,
após o termino da obra, a empresa fica responsável pela obra. O Secreüârio esclareceu que

na licitação tem o prazo de garantia da obra, mas que não sabe dizer o prazo certo. 0
Vereador Harley indagou qual o valor. O Secreüário esclareceu que o presente crédito é de

seiscentos mil reais. O Vereador Allan mencionou que acompanharam a execução do serviço,
mas que não foi feito um planejamento. Mencionou que não foi feito o corte de água em

alguns pontos e a primeira chuva que deu levou todo o trabalho realizado. Mencionou que

üu um vídeo do prefeito essa semana falando da descida ao lado da igreja matriz,
mencionando que as raízes das árvores danificaram o asfalto. Mencionou que todo mundo
sabe que não é esse o motivo, e sim a água que desce do morro da Sabesp, e para na porta da

delegacia. 0 Secreüário esclareceu que recapearam a rua na presente data, e disse que

realmente as raízes ajudaram a danificar o asfalto sim e levantaram as calçadas. Mencionou
que o volume de água que desce entra por debaixo da calçada. O Vereador Allan mencionou
que o problema das raízes foi sanado, vai ser colocado calçamento novo, mas se não sanar o
problema da água que desce lá de cima vai levar o calçamento novo e o asfalto que esú sendo

colocado. 0 Secretirio esclareceu que a água desce pela sarjeta e vão fazer a recuperação da

sarjeta. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos e deu-se por
encerrada a presente Audiência, e para constâr foi lavrada a presente Ata que vai assinada
em lista própria de presença.

Edital publicado:
. no jornal " A Gazeta dos Municípios", página 03, de 28 de novembro de 2023;
o no Diário Oficial do Município de Monteiro Lobato, Edição nq 562;
o no sife oficial da Câmara Municipal de Monteiro Lobato.
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